

jefflecardiet

Ma commune... OK

Recherche sur le site OK

Suivez-nous

Boutique

Salons

Billetterie

Marchés publics

Petites annonces

Avis de décès

Abonnements

ledauphine.com



Votre journal en version PDF
Télécharger l'édition du jour
+ 28 jours d'archives

ACTUALITÉS DÉPARTEMENTS FRANCE / MONDE FAITS DIVERS SPORTS MONTAGNE

AIN ALPES DE HAUTE-PROVENCE HAUTES-ALPES ARDÈCHE DRÔME SUD ISÈRE NORD ISÈRE SAVOIE HAUTE-SAVOIE VAUCLUSE COMMUNES

> ledauphine.com > vaucluse

Lundi 13 février 2017

CORPS-SAINTS - "40 JOURS EN ÉTHIOPIE", L'EXPOSITION PHOTOS DE JEFF LE CARDIET

Un voyage au cœur de l'Éthiopie



Jeff Le Cardiet partage des extraits de son carnet de voyage, des objets venus d'Éthiopie, ainsi qu'une vingtaine de clichés, dont des portraits. Jeff Le Cardiet partage des extraits de son carnet de voyage, des objets venus d'Éthiopie ainsi qu'une vingtaine de clichés dont des portraits.



« 40jours en Éthiopie » vernissage de l'exposition photo de Jeff Le Cardiet

Un voyage au cœur de l'Éthiopie

Jusqu'au 31 octobre, le photographe avignonnais et autodidacte Jeff Le Cardiet investit les murs du Bistrot Balthazar pour l'une de ses premières expositions : "40 jours en Éthiopie" ou le récit d'un voyage qu'il a réalisé là-bas entre avril et mai.

Tout juste rentré du Nicaragua, ce routard décrit son exposition avec humour, comme organisée « de manière chaotique, un peu à l'africaine ». Une véritable rétrospective sur son voyage en Éthiopie, pays très symbolique car considéré comme le berceau de l'humanité qui « reflète au mieux et avec transparence (son) expérience » et le pousse à continuer la photographie.

A travers cette exposition, il souhaite à son public de « prendre du plaisir à s'évader, à voyager », mais surtout à « montrer les bons côtés de l'Éthiopie », où le contexte actuel est tendu. Jeff espère également collecter des fonds pour son association événementielle et humanitaire EWA.

L'objectif de l'association est de développer des actions humanitaires

EWA, qui signifie "oui" en comorien, est une association qu'il a fondée avec des amis il y a environ six ans. L'objectif de l'association est de développer des actions humanitaires centrées sur l'enfance. Ainsi EWA a contribué au développement d'un centre culturel aux Comores, au soutien de familles de maraîchers en Afghanistan et à l'élaboration de bourses scolaires au Nicaragua. L'association a pour projet de participer à la construction d'un orphelinat en Éthiopie. Pour établir son budget, elle participe donc à divers événements comme à Akwaba (Châteauneuf-de-Gadagne) avec le camion-snack jaune.

Le Bistrot Balthazar est situé au 74, place des Corps-Saints. Pour en savoir plus sur l'association EWA, rendez-vous sur le site www.asso-ewa.org.

<http://c.ledauphine.com/vaucluse/2016/09/24/un-voyage-au-coeur-de-l-ethiopie>

LA QUESTION DU JOUR

Argent, vie privée, santé : les élus doivent-ils être totalement transparents ?

- oui
 non

Envoyer Résultats

Commentez votre choix
Voir tous les votes



LE TOP 10 DES ARTICLES

articles les + lus articles les + commentés

Praz-sur-Arly : avalanche mortelle dans le secteur de Véry

Retour au calme après des heurts avec la police à Chambéry le Haut

Le corps de Maxime Rendu a été retrouvé dans la Seine à Paris

Amputée des 4 membres: elle raconte son calvaire au CHU

Un détenu trouvait la prison trop sale et s'évade dans une autre

Elle grave son nom sur le Colisée: une Française arrêtée

Lac du Môle : le bol d'air du chien vire au bain glacé pour la maîtresse

Un couple tué par arme à feu à son domicile

Un skieur de randonnée dans un état très grave après une avalanche

Il tente de voler un lit chez Ikea

VOS TAGS FAVORIS

Cliquez sur pour ajouter le tag de la page à vos tags favoris.

DEVENEZ FAN DU DAUPHINÉ

